



Guatemala firma adhesión a la Carta Pública de la Fundación Beckley



El presidente guatemalteco Otto Pérez Molina firmó la Carta Pública de la Fundación Beckley, acción que lo convierte en el primer Jefe de Estado, en funciones, en reconocer la necesidad de nuevos enfoques en la guerra contra las drogas, así como la creación de los mecanismos e investigaciones que otorguen pruebas científicas para la sustentación de estrategias y políticas frente a las adicciones.

Además con la firma del convenio, la Fundación Beckley establecerá una sede latinoamericana en el país, para el estudio científico de los problemas relacionados con el tráfico de drogas, así como para evaluar y proponer soluciones alternativas, proporcionando asesoría a la Presidencia de Guatemala en el tema.

La Fundación Beckley fue creada en 1998, con la finalidad de realizar e impulsar políticas basadas en investigaciones científicas, focalizadas en la salud y reducción de daños ocasionados por las adicciones.

Los números rojos

Pérez Molina reiteró que la lucha frontal contra el narcotráfico representa gastos anuales a los gobiernos de \$US49 mil millones aproximados. "Es una guerra que estamos perdiendo, tenemos el valor para decirlo y reconocerlo. Para Guatemala el costo es dramático, sobre todo por la pérdida de vidas; geográficamente estamos en medio de los países productores y consumidores de estupefacientes", señaló el mandatario.

Después de la reunión en la Casa de Lores en noviembre

del 2011, la Fundación Beckley (con sede en Inglaterra) publicó una carta declaratoria en donde se externaba que la lucha contra el tráfico de drogas falló, que era el momento para el debate de nuevos enfoques. El documento fue firmado por siete ex presidentes, 12 premios nobel "y ahora por el Jefe de Estado de Guatemala" enfatizó la Condesa Wemyss Amanda Feilding, di-

rectora de la entidad.

Feilding reconoció el liderazgo de Pérez Molina, así como la importancia que el debate sea originado en los países más afectados por la violencia generada por la lucha de poder de los grupos delincuenciales y que anualmente suma miles de víctimas mortales por las luchas territoriales.

